

La Federación Protestante de las Iglesias Evangélicas en Francia, ha auspiciado la fiesta del protestantismo 2013, celebrada entre los días 27 y 29 de septiembre. La liberiana, Leymah Gbowee, Premio Nobel de la Paz, y el Ministro del Interior de Francia, Manuel Vals, entre los asistentes.



Imagen del Culto Unido celebrado en el Palacio de Deportes de París- Bercy.

(C. González, 04/10/2013) La Federación Protestante de las Iglesias Evangélicas en Francia, ha auspiciado la **fiesta del protestantismo 2013**, celebrada entre los días 27 y 29 de septiembre. Bajo la coordinación de un equipo de 20 personas de las distintas agrupaciones integradas en la Federación, esta ha sido la segunda edición de [Protestant en fête](#)

París era una fiesta... Protestante

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Sábado, 05 de Octubre de 2013 10:05

, tras la realizada en el año 2009 en Estrasburgo, y que contó con la participación de cerca de 30.000 personas.

El desarrollo de todo el programa ha respondido al [Manifiesto para la esperanza](#) proclamado por la Federación, que recuerda “*que no hay que abandonarse al pesimismo. Protestantes, Cristianos, tenemos una luz interior que no puede dejarnos a mudos ni inertes*”. Con esta frase, Claude Baty, presidente de la Federación Francesa, exhortaba a los protestantes a colaborar y participar en el centenar de actividades diseñadas para repartir esperanza entre la población de Paris y alrededores.



De izda a dcha: Leymah Gbowee, Premio Nobel de la Paz, Manuel Vals, Ministro del Interior, y Claude

La ceremonia oficial de inauguración se celebró en el Hôtel de Ville de la capital, contándose con la asistencia del Ministro del Interior francés, Manuel Vals. También participó en dicha inauguración **Leymah Gbowee**, liberiana y **Premio Nobel de la Paz** quien, en su discurso, enlazó los sueños de paz que anhela para su país con el discurso de Martin Luther King, un mensaje de esperanza que invita a los compromisos a largo plazo.

Se ha puesto un especial énfasis en el desarrollo de un programa Juvenil, fruto de la colaboración entre representantes de los diferentes movimientos protestantes y asociaciones juveniles, que ha encadenado música, juegos, talleres, actividades deportivas, tiempo de

París era una fiesta... Protestante

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Sábado, 05 de Octubre de 2013 10:05

reflexión y encuentro con artistas durante dos días y medio.

Junto a estas actividades, todo un programa de conferencias, exposiciones, conciertos, estudios, actividades infantiles y rutas del protestantismo que han movilizado y visibilizado a la comunidad protestante parisina.

Protestante en Fiesta 2013 finalizó con la retransmisión en directo por France 2 de un **Culto Unido**

celebrado en el Palacio de Deportes Paris-Bercy, con la asistencia de **15.000 persona**

s y la participación de una coral de 1.000 personas acompañados por 45 instrumentistas.



París era una fiesta... Protestante

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Sábado, 05 de Octubre de 2013 10:05

Imagen del Culto Unido celebrado en el Palacio de Deportes de París- Bercy.

La Federación Francesa ha convocado ya su próxima Fiesta para el **año 2017 en Lyon.**

Fuente: Federación Protestante de Francia | Redacción: **Conchi González**, para Actualidad Evangélica